

## 株式会社荻野製作所に総監感謝状

### 即応予備自衛官の雇用創出に貢献

12月3日に行われた「陸上自衛隊東部方面隊創立58周年記念行事」で、株式会社荻野製作所(荻野千之代表取締役)に総監感謝状が授与されました。これは、長年にわたり予備自衛官等制度(※)の活用による即応予備自衛官の雇用創出に貢献されたことが評価されたものです。荻野代表は「中小事業者の人材確保と国の防衛基盤の整備が両立できる大変有意義な制度なので、同制度を活用される事業者および予備自衛官として活躍される方が増えれば幸いです」と話してくれました。

(※)普段はそれぞれの職業・学業に取り組みながら、防衛招集や災害招集等に応じて出頭し、自衛官として活動する制度



▲株式会社荻野製作所代表取締役・荻野千之さん(左)、自衛隊埼玉地方協力本部長1等空佐・山野正志さん(右)

## 小久保秀隆さんがスポーツ少年団表彰!

### 長年にわたり柔道指導者として貢献

12月10日に行われた「平成29年度埼玉県スポーツ少年団表彰式」で、明道館寄居警察署少年柔道教室の小久保秀隆さんに表彰盾が授与されました。これは、指導者として、スポーツ少年団の育成に長年尽力されてきたことが評価されたものです。小久保さんは「今回の受賞を光栄に思うのと同時に、驚きの気持ちでいっぱいです。今後もほかの指導者の方々と一丸となって、規律良く、楽しく指導していきたい」と話してくれました。



## 第7回寄居若者会議開催!

### アクション&グループワークを実施

12月17日に開催した第7回会議では、2グループに分かれ「空き店舗の掃除」と、寄居若者会議専用の「ジャンパー作成」に取り組みました。空き店舗の掃除は前回に続き2回目となります。メンバーは熱心に取り組み、空き店舗の活用に向け店舗内がだんだんと片付いてきました。また、ジャンパー作成は、商店街にある洋服店「アトリエ RIKKA」さんで、技術的なアドバイスやご指導をいただきながら、和やかに取り組みました。午後は平成29年度の活動報告会に向けてグループワークを行い、報告内容を話し合いました。寄居若者会議では、寄居町を盛り上げていくため、今後も会議を重ね、若い世代の発想を生かした活動を続けていきます。



## 榎本樹さん高校サッカー全国制覇!

### 前橋育英初の選手権優勝に貢献

12月30日から1月8日に開催された「第96回全国高等学校サッカー選手権大会」に、前橋育英高校2年の榎本樹さん(城南中出身)が出場。流通経済大学付属柏高校との決勝では、先発メンバー唯一の2年生ながら値千金の決勝ゴールを決め、初の選手権制覇に貢献しました。大会前、町のインタビューに「昨年の選手権はスタンドからの応援でしたが、決勝戦では青森山田高校に敗れ悔しい思いをしました。今年はプレーヤーとして、地元の埼玉スタジアムで決勝戦を戦い、優勝できるように頑張ります」と意気込みを語ってくれた榎本選手。正に有言実行の優勝となりました。

大会を終えて「念願の全国高校サッカー選手権優勝を勝ち取ることができ、とてもうれしいです。決勝戦には、試合に出られない3年生のためにも、絶対に得点する覚悟で臨みました。地元の寄居町からは、お世話になった先生方や友人がスタジアムまで応援に来ていただき、また、テレビを通じてたくさんの声援をいただきました。ありがとうございました。今後もこの優勝に満足することなく、連覇を目指して頑張ります」と話してくれました。

※榎本選手:22番

## ホンダ野球教室開催!

### 寄居町、小川町からスポーツ少年団6団が参加

寄居運動公園で、Honda硬式野球部の皆さんによる野球教室が開催され、約90人が参加しました。寄居町スポーツ少年団の松本本部長は「プロ野球に匹敵する技術でご指導されるHonda硬式野球部の選手の姿に、子どもたちも普段の練習以上に真剣になっていたように感じます。この有意義な野球教室を今後も続けていただければと思います」と話してくれました。

